
美化委員会の活動 （花壇の管理・花の植え替え）

６月８日（木）放課後、美化委員会による花壇の花の植え替え作業が行われました。

４月当初、様々な花が競い合うように花を咲かせ、きれいだった花壇も、一つ、また一

つと花が咲き終わり、寂しくなってきていましたが、今回の植え替え作業によって再び、

きれいな花壇がよみがえりました。

美化委員会による今回のような定期的な植え替え作業や水やりなどの日々の管理によっ

て、上河内中学校のきれいな花壇が維持されています。

美化委員の皆さん、ご苦労様です。そして、ありがとう。


